
Entrevue avec Madame Harper
par Whisline, Mehak, Jonathan, Rolando et Nishat 

Madame Harper est directrice à l’école Barclay depuis 1996. Elle avait plusieurs choix d’écoles, mais elle a opté 
pour l’école Barclay parce qu’elle voulait mieux connaître le quotidien des familles du quartier. 

Madame Harper est née en Écosse. Sa langue maternelle est l’anglais,  mais elle parle d’autres langues comme le 
français et l’allemand. Elle a appris ces langues à l’école secondaire et à l’université. Elle a également beaucoup 
voyagé dans différents pays. 

Au début de son mandat comme directrice à Barclay, la majorité des élèves venait de l’ Amérique Centrale et des 
Antilles. Maintenant, il y en a plusieurs qui viennent de l’Asie du sud-est, du Bangladesh, du Pakistan, du Sri 
Lanka et de l’ Inde. Elle aime tout de cette école : la richesse culturelle des enseignants et des jeunes qui viennent 
de différents pays. 

À la veille de sa retraite, Madame Harper avoue ne 
pas avoir atteint tous ses objectifs, comme celui 
d’avoir un plus grand gymnase, une belle cafétéria, 
plus de locaux comme une salle d’art ou un labora-
toire de sciences, un parc pour l’école, ou encore de 
repeinturer les salles de classe. Elle aurait également 
aimé expérimenter avec les enseignants d’autres ap-
proches pédagogiques. 

En conclusion, elle est fière d’être la directrice de 
cette grande école qu’elle aime.

D O S S I E R
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